
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Savanne ist eine Art von .

In der Savanne ist es ziemlich heiß.

Es ist auch oft trocken.

Es gibt aber eine .

Eine Savanne liegt meistens zwischen

einer Wüste und einem Regenwald.

Auf dem  gibt es übera! P#anzen.

Es gibt viel Gras und Sträucher.

Es gibt nur wenige Bäume.

In der  leben viele Tiere:

Elefanten, Nashörner, Gira,en, Zebras, Bü,el,

 und viele andere.

Quellenangabe: Artikel: Savanne (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Savanne&amp;oldid=26793


